

# El Ofrecimiento a Jesús Rescatado recauda 13.325 euros

**GABRIELJAIME**

El tradicional Ofrecimiento a Nuestro Padre Jesús Rescatado recogió la cantidad final de 13.325 euros, 80 euros más que el año pasado, en una jornada veraniega y con mucho ambiente que se prolongó hasta la media noche.

Los cultos comenzaron en la tarde del sábado, continuando en la mañana con la habitual diana de la banda de cornetas y tambores de la cofradía.

En el ofertorio fueron presentadas flores, el estandar de la cofradía, un instrumento de la banda y el pan y el vino de la consagración. La parte musical corrió a cargo del coro de la parroquia, que al finalizar la misa entonó el Himno a Jesús Rescatado. Finalizada la misa la imagen

fue sacada al pórtico del templo, comenzando el ofrecimiento que abrió el alcalde Luis Díaz Cacho.

El presidente de la Cofradía de la Esclavitud de Jesús Rescatado, Antonio Mateos-Aparicio, se mostró muy contento al finalizar la jornada. La cantidad recaudada de 13.325 euros es un empujón muy importante para la economía de la entidad, aunque de momento, no hay ningún proyecto determinado. El dinero servirá para hacer algunos retoques en diversos enseres, indicando el presidente que también enviarán un donativo a los damnificados por el terremoto en Nepal.

También se reservará algo de dinero para las actividades previstas con motivo del 300º aniversario de la Cofradía y la confraternización tri-



Puja de dos décimos de lotería en el Ofrecimiento.

nitaria de hermandades y cofradías trinitarias de toda España que se celebrarán el año próximo.

Sobre la jornada del Ofrecimiento, indicó que comenzó algo flojo, aunque mejoró notablemente a última hora cuando sacaron los objetos que obtuvieron una mayor cuantía económica. La llave alcanzó los 550 euros y el banderín con el que se cerró el ofrecimiento llegó a los 450,

además de algunos cuadros con la imagen del titular por los que se pagaron entre 120 y 150 euros. No faltaron los dulces típicos, los suspiros, las roscas de almendras y otros productos gastronómicos como los jamones y quesos.

El presidente agradeció la colaboración de los solaneros que ha permitido aumentar ligeramente la recaudación del año pasado.

## Convocado el concurso de carteles del XI Festival de Cine y Vino

**P. S.**

Hasta el 14 de septiembre se podrán presentar bocetos para participar en el concurso del cartel que anunciará el XI Festival de Cine y Vino Ciudad de La Solana que tendrá lugar del 30 de noviembre al 5 de diciembre y para el que el Patronato del mismo ha dotado con 600 euros el cartel que resulte ganador.

Así lo señalaron en rueda de prensa los responsables del Festival, explicando el concejal de Cultura, Luis Romero de Ávila, que son muchos los autores que están aguardando el momento para presentar sus carteles. Asimismo, animó a los artistas solaneros para que participen en la convocatoria.

Un total de 182 carteles se disputaron el año pasado un concurso que estará dotado con un premio de 600 euros para el ganador.

### El PSOE critica la política de recortes del PP

El Partido Socialista asegura que la legislatura terminará con "un mercado laboral tremendamente deteriorado", criticando al PP por sus "políticas de recortes que dejarán a la región con más pobreza y trabajadores más desprotegidos". Los socialistas arremetieron contra las políticas del Partido Popular y especialmente contra el Gobierno regional, en un acto que sirvió como antesala de la precampaña electoral. Rodeados de un puñado de afiliados, la secretaria de organización, Manuela Castaño, y el secretario general, Luis Díaz-Cacho, hablaron de los cambios más significativos que ha tenido la región durante esta legislatura, indicando que "todo ha ido a peor en materia laboral, social y económica". Castaño aseguró que la crisis económica ha servido al PP para justificar los recortes en derechos sociales, afirmando que "se volverán a recuperar si el PSOE vuelve al Gobierno".

### IU pide a los ciudadanos que se impliquen para solucionar los problemas

Izquierda Unida pide a la sociedad solanera que se implique de lleno para solucionar los problemas. El candidato de IU a la Alcaldía, Bernardo Peinado, ha asegurado que hace falta un cambio en las políticas de la localidad, proponiendo un programa serio y participativo con la implicación de todos los ciudadanos. Así lo indicó en el último acto abierto para la elaboración de su programa electoral. Después de pasar por los diferentes barrios, habiendo recogido las propuestas de los vecinos, Izquierda Unida finalizó su espacio de participación ciudadana dando a conocer las principales preocupaciones de los solaneros en un acto celebrado en el Edificio de Usos Múltiples. El principal problema es la elevada tasa de desempleo que existe en la localidad, argumentó Peinado, haciendo también un guiño a otros problemas de corte educativo, vivienda, servicios sociales con familias desatendidas y muchos recortes, según denunció.

IDENTIDAD CORPORATIVA  
 DISEÑO EDITORIAL  
 PUBLICIDAD  
 CATÁLOGOS  
 DISEÑO GRÁFICO  
 ASESORES DE ARTES GRÁFICAS  
 EDICIÓN DE LIBROS  
 ILUSTRACIÓN

**EDICIÓN SOUBRIET**

Su mejor imagen

Oficinas: C/ Dña Crisanta nº 39  
 Tfnos. 926 50 55 76 - 926 50 63 53  
 13700 Tomelloso  
 ediciones@soubriet.com diseno@soubriet.com